
 

1 
 

Interventi dei Sigg. Consiglieri 
 

Modifica n.13 del P.R.G.C. vigente non costituente variante di P.R.G.C. ai 

sensi dell’art.17 comma 8 lettere a) b) e c). 

 

Presidente 

Passiamo al settimo punto dell’ordine del giorno: Modifica n.13 del P.R.G.C. 

vigente non costituente variante di P.R.G.C. ai sensi dell’art.17 comma 8 lettere 

a) b) e c). 

Ha chiesto la parola il sindaco, ne ha facoltà, prego. 

 

Sindaco 

Grazie presidente. Trattasi di una modifica, voi sapete che ci sono le modifiche, 

le varianti parziali, le varianti strutturali, a seconda del grado di intervento che 

si fa sul territorio. Le modifiche sono delle piccole correzioni che non 

comportano aumenti di cubatura, non comportano trasformazioni di territorio, 

ma sono delle semplici correzioni, il più delle volte semplici correzioni di errori 

o di piccolissime perimetrazioni, tra le quali una fa riferimento anche alla 

delibera passata precedentemente dove citavo che c’era una risistemazione del 

tratto viario che dall’Autocentro va su via Frejus. Sul lato sinistro viene 

leggermente sistemata la linea di profilo del PEC dove viene sistemata la pista 

ciclabile e il marciapiede. 

Un’altra modifica è quella per la realizzazione della Caserma dei Carabinieri 

dove si va a modificare il piano regolatore perché si prende un pezzo dell’area 

del giardino, quello dietro che è un pezzo asfaltato, quindi non si toccano le 

piante, nulla di particolare, ma viene semplicemente riperimetrata la recinzione 

in modo da poter permettere l’ampliamento della Caserma dei Carabinieri. 

Altro punto è in via Genova, dove dalla trasposizione, dai dati sul computer al 

cartaceo nella stampa probabilmente un perimetro veniva leggermente 

spostato. Quindi si tratta di raddrizzarlo. Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio il sindaco. Ha chiesto la parola il consigliere Guglielmi, ne ha facoltà, 
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prego. 

 

Consigliere Guglielmi 

Sì, ne mancava uno in realtà, è stato un errore materiale che nei lavori 

definitivi non è stata recepita l’osservazione della conferenza di pianificazione 

sul recupero di una volumetria di fabbricati adiacenti alla piazzetta Lombardi. 

Quindi anche questa è una delibera tecnica dove sono state apportate 

modifiche tecniche e correzioni di eventuali errori materiali sui documenti, 

quindi il voto per quanto riguarda la maggioranza è un voto favorevole. Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio il consigliere Guglielmi. Qualcuno deve fare ancora degli interventi? 

Ha chiesto la parola la consigliera Mensa, ne ha facoltà, prego. 

 

Consigliera Mensa 

Molto brevemente. Questa delibera è in parte legata all’altra, per cui per quanto 

riguarda il nostro gruppo il voto è contrario. 

 

Presidente 

Ringrazio la consigliera Mensa. Ha chiesto la parola il consigliere Gobbi, ne ha 

facoltà, prego. 

 

Consigliere Gobbi 

Grazie. Considerando anche noi che questa delibera è in parte correlata e 

legata alla delibera precedente, quindi il nostro voto in coerenza sarà un voto 

contrario. Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio il consigliere Gobbi. Qualcuno deve fare ancora degli interventi o 

delle dichiarazioni di voto? Ha chiesto la parola il consigliere Raso, ne ha 

facoltà, prego. 
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Consigliere Raso 

Buonasera a tutti. Per quanto riguarda la dichiarazione di voto, è favorevole. 

Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio il consigliere Raso. Qualcuno deve fare ancora degli interventi o 

dichiarazioni di voto in merito a questa delibera? Un chiarimento da parte del 

Sindaco, prego. 

 

Sindaco 

Grazie presidente. Semplicemente una correzione, nella delibera al fondo dove 

si fa l’elenco che non c’entra con la delibera, ma quando si fa una modifica o 

una variante urbanistica c’è l’elenco di tutte le varianti che sono state fatte 

precedentemente. Al fondo di quell’elenco ci sono due date sbagliate, invece del 

17.12.2010, 17.12.2011, e 17.12.2011 viene ripetuto nelle ultime due 

annotazioni; e nella terzultima invece di “definitivo” è “programmatico”. Quindi 

sono tre errori di battitura che non c’entrano niente con la delibera ma sono 

semplicemente l’elenco analitico di tutte le cose che si sono fatte 

precedentemente a questa modifica. Tutte le volte che viene fatta una variante 

c’è sempre l’elenco analitico prima di tutto l’ultimo Piano Regolatore fino a quel 

momento. 

 

Presidente 

Ringrazio il sindaco, ha chiesto la parola il consigliere Labella, ne ha facoltà, 

prego. 

 

Consigliere Labella 

Grazie presidente. Dichiarazione di voto. Effettivamente questa delibera è sulla 

falsariga della delibera precedente, sulla quale mi sono astenuto, però in 

particolare in questa delibera si trova un punto che trovo qualificante che è il 

posizionamento della Caserma dei Carabinieri. In omaggio a questa realtà 

importante per la città, da astenuto per la delibera precedente, per questa il 

mio voto è favorevole. 
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Presidente 

Ringrazio il consigliere Labella. Possiamo passare alla votazione?  

Cedo la parola al dottor Mirabile, prego. 

 

Segretario 

Beretta, Baravalle, Ferrara, Gallino assente, Gambetta, Gobbi, Guglielmi, 

Labella, Maglione, Mango, Manzone, Marseglia, Masante, Mastroianni, Mensa, 

Mussetto, Nava. Raso, Rio, Salerno, Vassalotti assente. 

 

Presidente 

Presenti 19, astenuti nessuno, votanti 19, voti favorevoli 13, voti contrari 6. 

Votiamo per l’immediata eseguibilità: 

Favorevoli … 

Contrari … consiglieri Mango, Manzone, Gobbi, Salerno, e la consigliera Mensa 

La delibera è stata approvata. 


